
一般質問通告書 

受領日時 令和 ３年 ３月 １日 午前９時２０分      ９番 氏名 斎藤 晋 

   質問項目          質問の要旨 

1、確定申告について 

 

 

 

 

 

(1)確定申告をした人数は。（２月末日時点で）昨年の確定申告

をした総数は。 

 

(2)確定申告をした人の中で、医療費控除を申告した人数は。

医療費控除を申請しなかった割合は。申請しなかった理由

は。 

 

(3)医療費控除の正規申請用紙に書いてこなかった人、会場に

来てから書いた人、昨年説明され、渡された申請用紙に書い

てきた人は何人か。 

 

(4)町の広報に「医療費控除は今年から領収書原本では申請で

きません」とあるが、他に上記文言を記したものがあるか。 

重要な文言であれば、文字を大きくし目立つようにすべきで

はないか。 

 

(5)健康保険の医療費のお知らせが、国保の場合２か月分が一

枚の葉書にまとめられて届く。この通知を医療費控除の申請

書に添付すれば合計金額を記入するだけで申請が出来るよ

うだが、広報に明記されているか。医療費のお知らせを使用

して申請した人は何人か。 

 

(6)医療費のお知らせが届くのは３ヶ月遅れである。何故遅い

のか。確定申告に利用するためには、１１月・１２月分が３

月に届いても遅いのではないか。 

 

(7)「五城目町が好きだから、町民との対話と協働をさらに進

め、人が輝き、町が輝き、そして未来が輝く五城目を！」と

スローガンにして当選した町長に伺う。もっと町民に親切な

行政にすべきと思うが。町長の考えは。副町長の考えは。税

務課長の考えは。 

 



2、除雪について (1)除雪費用・排雪費用の総額は。(２月末日現在で)  

 *除雪業者各社ごとの月ごとの出動回数と、月の総額をまと

めて、全員に配布を。 

 

(2)これまでの確認として、除雪の出動の判断は誰がするのか。

出動の規定は積雪何センチなのか。 

 

(3)今年の降雪量と、積雪量は。昨年との比較は。 

 

(4)除雪をして雪を寄せる場所の選定は業者が決めるのか、町

が決めるのか。道路脇や交差点の角などに寄せられて、対向

車や人を目視しにくい箇所があるが、町はどう考えているの

か。これによって事故が発生した場合、責任は何処にあるの

か。 

 

(5)パトロールをしているとの事だが、日誌は書いているのか。

書いているとすれば提出を。書いてないとすれば公用車での

パトロールだと思うが、公用車利用日誌にて、いつパトロー

ルしたか説明を。 

 

(6)除雪に対する苦情があったと思うが、まとめたものがあっ

たら提出を。無かったら主なものの説明を。 

 

3、議員報酬について 

 

(1)議員報酬は県内の町村と比べてどの位の位置なのか。全国

的に見てどの位の位置なのか。 

＊平成元年からの議員数・議員報酬・社会保険（狭義）・町

民数・職員数を表にして提出を。 

 

(2)全国で比較した場合一番高額な報酬を出している町村は。

一番少額な報酬を出している町村は。 

 

(3)全国で議員の社会保険を支出している町村は。 

 

(4)活気ある町にするには、若者の活躍が必要と思うが、若者

が今の議員報酬で議員になりたいと思うか。町長の考えは。 

 

4、五期目の町長の抱

負は 

(1)５期目を迎えた町長の抱負は。 

 

(2)５期目の町長が真っ先にしなければならないことは。 

 



 


